



# EJW? YMCA? WER WIR SIND:

## Der CVJM Nordnigeria

Der CVJM Nordnigeria koordiniert, unterstützt, überwacht, bewertet, beaufsichtigt und stärkt lokalen CVJMs, um effektive Programme für die Jugendlichen und Gemeinden zu entwickeln und ihre Vision und Mission zu erfüllen. Der Hauptsitz des CVJM Nordnigeria befindet sich in Jos, Plateau State, Nigeria.



## Der EJW Weltdienst

Der EJW Weltdienst hat Partnerschaften in verschiedene Länder: Zum YMCA in Äthiopien, Nigeria, dem Sudan, dem Südsudan und Palästina/Israel sowie zu Kirchen in Eritrea, der Slowakei und Rumänien. Nach dem Motto "begegnen. bilden. teilen." werden internationale Jugendbegegnungen ermöglicht und Partnerschaften gepflegt. Der EJW Weltdienst setzt sich aus verschiedenen Fachausschüssen zusammen. Wir sind der Länderausschuss Nigeria.



## Unsere Partnerschaft

Durch regelmäßige Begegnungen wird unsere Partnerschaft schon seit 50 Jahren entwickelt. Im Mittelpunkt steht dabei der Austausch sowie der gemeinsame Glaube und das gemeinsam unterwegs sein.



## Das PR Team

wir haben die Erfahrung gemacht, dass Öffentlichkeit in beiden Ländern eine große Bedeutung hat. Deswegen erfolgt diese seit etwa zwei Jahren teilweise zweisprachig. 2022 haben wir uns gemeinsam das erste Mal an einen gemeinsamen Adventskalender gewagt.

## Noch Fragen?

Wir, das PR Team sind gerne für Ihre Fragen da.

Außerdem haben Sie die Möglichkeit sich hier weiter über unsere Arbeit zu informieren:

- <https://www.ymcanznig.org/>
- [https://www.ejwue.de/ejw\\_arbeitsbereich/weltdienst](https://www.ejwue.de/ejw_arbeitsbereich/weltdienst)



Unterstützen Sie unsere Arbeit gerne durch Ihre Gebete!



# EJW? YMCA? WHO WE ARE:

## YMCA Northern Zone Nigeria

The Northern Zone coordinates, supports, monitors, evaluates, supervises and strengthens local YMCAs to develop effective programs for the youths and communities to fulfill their vision and mission. The headquarters of the Northern Nigeria YMCA is located in Jos, Plateau State, Nigeria.



## EJW Worldservice

EJW Worldservice has partnerships in various countries: with the YMCA in Ethiopia, Nigeria, Sudan, South Sudan and Palestine/Israel as well as with churches in Eritrea, Slovakia and Romania. Under the motto "meet. educate. share.", international youth encounters are facilitated and partnerships cultivated. The EJW Worldservice is made up of various committees. We are the Nigeria sub-committee.



## Unsere Partnerschaft

Our partnership has been developed through regular meetings for over 50 years. The focus is on exchange, a shared faith and being on the journey together.



## PR Committee

we have found that publicity is very important in both countries. That's why PR has been partly bilingual in the last two years. In 2022, we worked together for the first time on a joint Advent calendar.



## Noch Fragen?

We, the PR team, are happy to answer your questions. You can also find more information on our homepages:

- <https://www.ymcanznig.org/>
- [https://www.ejwue.de/ejw\\_arbeitsbereich/weltdienst/](https://www.ejwue.de/ejw_arbeitsbereich/weltdienst/)



Please support our work with your prayers!